
Протокол № 3
заседания районного совета по развитию предпринимательства 

12.09.2022 г. Миоры

Председательствовал: председатель совета по развитию 
предпринимательства Е.У.Шалонько.

Присутствовали:
Секретарь совета: Чернявская С.Г.
Члены совета: Горовец А .Я., Матвеев С.А. (дистанционно), 

Булгак И.И. (дистанционно), Метла Н.Щ  Якубенок Н.К., Кисель Т.С. 
(дистанционно), Суравьев В.Н. (дистанционно).

Повестка дня: 1. О результатах опроса о состоянии и перспективах 
взаимодействия и сотрудничества крупных предприятий с субъектами 
малого и среднего предпринимательства.

2. О поддержании порядка на подведомственной территории.
По первому вопросу:

Шалонько Е.У. -  С целью исследования проблем вовлечения 
субъектов малого и среднего предпринимательства в кооперационные 
производственные цепочки и выработке мер по их разрешению и по 
поручению комитета экономики Витебского облисполкома проведен 
анкетный опрос среди членов совета по развитию предпринимательства 
при Миорском райисполкоме. Из 10 членов совета в анкетировании 
приняли участие 6 участников. 5 из них оказывающие услуги, 1 -  
занимающийся производством товаров. Опыта производственной 
кооперации не имеют все 6 субъектов. По мнению опрошенных, (5 из 
6), считают препятствием налаживания производственной кооперации 
крупных предприятий с субъектами малого бизнеса производственно
технические и кадровые проблемы малых производственных 
предприятий, а также формальные и неформальные ограничения для 
субъектов хозяйствования государственной формы собственности на 
закупки сырья, материалов, комплектующих у субъектов малого 
предпринимательства, размещение у них заказов на производство 
отдельных деталей и узлов (выполнение работ, оказание услуг). По 
мнению анкетируемых, в большинстве своем, считают для развития 
субконтракции необходимо стимулирование субъектов хозяйствования 
государственной формы собственности на закупки сырья, материалов, 
комплектующих у субъектов малого предпринимательства, размещение 
у них заказов на производство отдельных деталей и узлов (выполнение 
работ, оказание услуг). Другие ответы разделились.



По второму вопросу:
Шалонько Е.У. - содержание в порядке объектов недвижимости и 

подведомственной территории прямая обязанность собственника. 
Порой не каждому это удается. К отдельным объектам и субъектам 
имеются вопросы у районных служб и нарекания граждан. Ситуацию 
необходимо исправлять.

Решили: 1. Принять к сведению и руководству в работе результаты 
проведенного анкетирования по проблемам вовлечения субъектов 
малого и среднего предпринимательства в кооперационные 
производственные цепочки и выработке мер по их разрешению.

2. Рассмотреть возможность вовлечения субъектов малого и 
среднего предпринимательства в кооперационные производственные 
цепочки путем заявки себя в качестве потенциальных поставщиков. 
Принимать участие в режиме онлайн прямых переговоров с крупными 
предприятиями республики о поставках продукции.

3. Продолжить применение практики поддержания порядка на 
подведомственных территориях субъектами малого и среднего 
предпринимательства.

Голосовали: «За» - 8; «Против» -  0; «Воздержался» - 0.

Председатель совета 
Секретарь

Е.У.Шалонько
С.Г.Чернявская


